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平成31年2月8日 

第一牧志公設市場再整備事業説明会における「質問・意見」及び 

「本市の考え方」について 
 

日 時：平成31年2月8日（金） 19：00～20：30 

場 所：なは商人塾 

参加者：36名 

 

 説明会における質問・意見に関する本市の考え方は、下記のとおりです。 

 

No 質問・意見 本市の考え方 

１．新市場の施設内容に関すること 

１ １階に設置される公衆トイレの位置はど

こか。通りに面してトイレがあると雰囲気が

良くないのではないか。 

トイレの出入口は新市場の出入口部の風除

室に設ける計画で、通りからトイレの出入口

は見えない計画としています。通り側には店

舗を配置する予定です。 

２ １階に設置される公衆トイレは２４時間

使えるのか。 

詳細は決まっておりませんが、防犯上の観

点から２４時間の利用とはならないと考えて

います。 

２．工事車両・搬入路等に関すること 

３ 工事車両はどの程度の規模のものを想

定しているのか。 

10トン規模を想定しています。 

４ 開南通りから10トントラックは、入っ

てこられるのか。 

本ルートは、仮設市場の整備の際も使用さ

れており、通過できています。 

また、交通誘導員を配置することを考えて

います。 

５ 10トントラックは、敷地に資材搬入す

る際にどこに駐車するのか。 

敷地内を基本として、周辺道路への駐車は

行いません。 

６ 開南通りからの入り口（開南交差点）

に交通誘導員は必要ないのか。 

今後詳細を検討していく中で適正な交通誘

導員の配置を検討します。 

７ 開南通りからの搬入が予定されている

が、交通混雑対策は検討されているのか。 

搬入車両の台数及び時間の調整や交通誘導

員の配置を考えています。 

８ 工事車両は国際通りの JALシティ側か

ら入ることもあるのか。 

新市場の工事の工事車両は、開南通り側のみ

を想定しています。 

３．本体工事に関すること 

９ 3面の通り対策は概ね理解した。琉球銀

行が入っている建物が隣接する側の工事

期間中の状況をお教えいただきたい。 

工事のため仮囲を設置する予定ですが、現

状と同様な通行可能なスペースを設けられる

かは今後の検討となります。 

１０ 地下部の工事はどのように行うのか。 周囲に影響が出ないように土留めを行い、

工事を行います。 
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No 質問・意見 本市の考え方 

４．工事期間中の仮囲に関すること 

１１ 工事期間中の仮囲いの位置は工事進捗

によって変わるのか。 

今回提示した敷地境界から１ｍ程度の位置

を最大とし、なるべく通り側にはみ出す範囲

や期間が最小限とするよう検討していきま

す。 

１２ 仮囲いは夜も設置されたままなのか。 設置されたままです。資材搬入等で一時的

に範囲を広げる場合は、カラーコーンを作業

中のみ設置することがあります。 

１３ 仮囲いは敷地境界から１ｍとの説明が

あったが、具体的な敷地境界はどこか。 

現市場の壁面は、敷地境界から後退して整備

されています。現市場の側溝が敷地境界の概ね

の位置となります。 

５．新市場の工事スケジュール等に関すること 

１４ 工事期間の想定を補足説明いただきた

い。 

解体工事に半年、新市場の整備に２年を想

定しています。 

１５ 土留工事は、何年度に予定されている

のか。 

平成32年度を予定しています。 

１６ 工事を行う時間帯を教えてほしい。 一般的な工事時間帯である8時～18時を基

本に検討したいと考えています。 

１７ 休日も工事を実施するのか。 一般的に日曜日は工事を行いません。 

６．新市場の周辺対策に関すること 

１８ 周辺に居住しているが、工事に伴い振

動等がどの程度出るのか心配である。 

工事の施工方法は現在検討中であるりま

す。なるべく周囲の居住環境に影響がないよ

うに配慮した工法の選定を行います。 

１９ 現市場の近隣で動物を扱う商売をして

いる。騒音等に対する動物の影響が気に

なる。防音対策及び害虫駆除の影響はど

のように考えているのか。 

工事実施に伴い、防音対策として周囲に防

音シートを設置します。害虫駆除についても

専門家の知見を踏まえ対策を実施します。周

囲の事業者に影響のある事項であるため、今

後も意見交換をさせていただきながら対策を

進めていきます。 

２０ 仮設市場への移転後も残る周辺事業者

への対策の充実も必要ではないか。今回

提示のあった内容は、仮囲いを活用した

情報発信であったが、他にも対策が必要

ではないか。 

工事期間中のにぎわい継続対策は、市だけ

で決定するのではなく、市場周辺の事業者と

アイデアを出し合って考えていきたいと考え

ています。 

２１ 仮囲いの活用は何を考えているのか。 工事期間中のにぎわい創出のため、写真や地

図案内を掲示するなどの情報発信や集客イベン

ト等の実施を予定していますが、周辺事業者の

皆さんと意見交換を行い決めていきたいと考え

ています。 

 
No 質問・意見 本市の考え方 

６．新市場の周辺対策に関すること 

２２ 琉球銀行側の敷地は仮囲いが設置され

ると日照等が遮られ暗くなると共に、見

えなくなってしまうのではないか。 

対策については今後検討していきます。 
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２３ 搬入路上の街灯を撤去するとのことだ

が、撤去後再築の考えはあるのか。路面

に凹凸があり、暗いと歩行者がつまずく

恐れがある。 

通りが暗くならないよう対策を実施する予

定です。 

２４ 搬入路の一部区間は舗装が傷んでい

る。今回の工事により舗装の修繕を行う

予定はあるのか。 

道路管理課と相談し、対策内容を検討して

いく予定であります。 

２５ 既存のアーケードに設置されている保

安灯は室内用となっているため、アーケ

ードが撤去されると使えなくなってしま

うのではないか。 

対策については今後検討していきます。 

２６ にぎわい広場周辺の路上駐車や渋滞対

策はどのようなものを予定されているの

か。 

市道路管理課や警察とも協議した結果、駐

車禁止の路面表示を行うこととしました。ま

た、公設市場の警備員による違法駐車対策も

行います。 

以上 


